

ISISPHARMA inaugure sa filiale marocaine

Abderrahim DERRAJI - 2017-02-22 17:46:07 - Vu sur pharmacie.ma

Désormais, le laboratoire dermatologique ISISPHARMA dispose de sa filiale au Maroc. En effet, depuis le 1er janvier 2017, la filiale ISISPHARMA MAROC qui compte une équipe de 12 collaborateurs, œuvre à assurer la promotion des produits de la marque auprès des professionnels de la santé (dermatologues et pharmaciens). À cette occasion, une soirée d'inauguration de la filiale marocaine a eu lieu le mardi 21 février à Casablanca.

Cette soirée, à laquelle ont assisté un parterre de professionnels de santé, a débuté par un rappel de l'histoire du Laboratoire. Par la suite, le Professeur Humbert Philippe a pris le relais pour faire une pertinente présentation sur les dermatites atopiques. La présentation a été close par la présentation du dernier-né des laboratoires ISISPHARMA indiqué pour soigner les peaux irritées et les xéroses : Xerolan.

Rappelons que le laboratoire dermatologique français ISISPHARMA est pionnier dans le développement de plusieurs soins dermatologiques spécifiques. Les produits ISISPHARMA, ont réussi à convaincre plus de 12.000 dermatologues à travers le monde situés dans 80 pays. Dans la mythologie égyptienne, la déesse ISIS représente et symbolise les principes qui régissent le cycle de la vie, de la mort et de la résurrection. Si ISISPHARMA n'a pas la prétention de bouleverser ce cycle, il se donne néanmoins comme mission principale d'améliorer la qualité de vie des patients en les aidants à retrouver l'équilibre naturel d'une peau saine.